

# Virtuelle Messe zur Berufsorientierung

**Mannheim.** (RNZ) Die Industrie- und Handelskammer (IHK) Rhein-Neckar startet zum 1. März eine virtuelle Ausbildungsmesse. Zu Beginn präsentieren sich in drei Messehallen rund 60 Firmen und Institutionen aus der Region. „Die virtuelle Ausbildungsmesse bringt Ausbildungsbetriebe und Jugendliche direkt, unkompliziert und modern zueinander“, sagt Harald Törtl, Geschäftsführer Berufsbildung bei der IHK. Egal ob vom Mobiltelefon, vom PC oder Tablet: Ausbildungsplatzsuchende können durch die virtuellen Messehallen spazieren und finden Informationen, Videos und Kontaktmöglichkeiten zu den Ausstellern.

**i Info:** Die Messe im Internet unter: <https://rhein-neckar.ihk-ausbildungsmesse.de>

---